



“Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia”: Mujica al único opositor en el desfile

El expresidente de Uruguay, José Mujica, felicitó a Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, por su presencia en el desfile cívico en conmemoración del 212 aniversario del inicio de la Independencia, por ser el único miembro de la oposición presente en la ceremonia.

“En el desfile, saludé al Presidente Mujica, le compartí que yo era el único opositor en el presidium”, escribió Creel Miranda en su cuenta de Twitter.



“Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí”, habría contestado el expresidente al político afiliado al Partido Acción Nacional (PAN).

Conviene recordar que Santiago Creel Miranda fue ratificado como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados el pasado 31 de agosto, con lo que se renovó la presidencia de Sergio Gutiérrez Luna, de Morena.

Con 455 votos a favor y dos abstenciones, diputados aprobaron que el panista Santiago Creel sea el presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro para el segundo año de la 65 Legislatura.

Este viernes 16 de septiembre se llevó a cabo el desfile cívico-militar por la Independencia de México, encabezado por el presidente Andrés Manuel López Obrador. El presidium del evento estuvo conformado por los titulares de las dependencias que integran las Fuerzas Armadas, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Shainbaum; el canciller Marcelo Ebrard, el secretario de Salud, Jorge Alcocer y Alejandro Armenta Mier, senador morenista que preside la Mesa Directiva del Senado; así como Santiago Creel, presidente de San Lázaro.

Como invitados de honor acudieron los expresidentes de Uruguay, José Alberto Mujica y de Bolivia, Evo Morales; John Shipton y Gabriel, padre y hermano de Julian Assange; Aleida Guevara, hija de Ernesto Ché Guevara.

<https://lasillarota.com/nacion/2022/9/16/sin-pluralidad-voces-criticas-no-hay-democracia-mujica-al-unico-opositor-en-el-desfile-393051.html>